



El Discreto Encanta al Rey para la Vida



Los 29 finalistas y el ganador del concurso posan al final de la entrega de premios con sus profesores y los representantes de la FIES, la Fundación Orange y la Conselleria.

El alumno de Primero de ESO del IES Damià Huguet, de Campos, Joan Camps Tomàs, en breves fechas conocerá personalmente al rey de España, Felipe VI, por haber ganado, como alumno de esta comunidad, el concurso '¿Qué es un Rey para ti?', organizado en su 34 edición por FIES (Fundación Institucional Española).

Joan acudirá en breves fechas al Palacio de la Zarzuela -aunque el año pasado fue en el Pardo- a visitar al Rey, en compañía de otros 21 escolares pertenecientes al resto de comunidades y ciudades autónomas. Además de conocer a Su Majestad, podrá mostrar su trabajo a los otros niños y ver los que estos han hecho al respecto. Sin duda, toda una gran experiencia.

«Una buena persona

El trabajo de Joan, de 12 años de edad, es una entrevista que un reportero hace a una anciana, que se ve a través de un viejo televisor, en la que le pregunta qué es para ella un rey, a lo que la mujer contesta «que es como un pastor para su rebaño, manteniendo unida la sociedad y es un ejemplo a seguir».

Joan, que para hacer el trabajo se inspiró en entrevistas que vio en la televisión, «como las que se hacen en España directo», señala que el Rey le parece «una buena persona» y que le encantaría «que si-

REYES DEL INGENIO

► **Joan Camps Tomàs**, alumno de 1º de ESO del IES Damià Huguet, ganador de Baleares de la 34 edición de '¿Qué es un Rey para ti?'



guiera viniendo a Mallorca».

213 alumnos

Hay que decir también que en la edición de este año han participado 213 alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º de Primaria, de 1º y 2º de ESO y de Educación Especial hasta 18 años.

El presidente de la FIES, Rafael Guardons, tras agradecer la participación de los alumnos y felicitar a los allí presentes, a los que calificó de «ganadores», señaló que el concurso, un año más, ha sido posible gracias a la Fundación Orange y a los maestros y profesores.

Por su parte, María del Pilar Llompart, responsable del departamento de Innovació Educativa de la Conselleria de Educació i Cultura, que fue quien dio a conocer el nombre del ganador, felicitó también a los 30 finalistas, allí presentes, que recibirían el correspondiente diploma, y destacó la labor de los profesores y la imaginación y creatividad de los alumnos, «gracias a las cuales estamos todos hoy aquí».

Los trabajos quedaron expuestos en el salón de actos de Can Campaner para que puedan ser apreciados por los visitantes.



Sobre estas líneas, los representantes de la Conselleria, la FIES y la Fundación Orange, viendo los trabajos, y escolares de Eivissa.



• Click
Fotos: Jaume Morey